

BERICHT

15. Juni 2023

Konvikt meets Cavemen – Internatsschüler freuen sich über neues Sportangebot



Gleich sieben Internatsschüler nahmen das neue Sportangebot am Konvikt an und waren letzte Woche Dienstag das erste Mal im Jugendtraining der Cavemen. Die Idee hierzu hatte Softballspielerin Leonie Hauser, welche beim Konvikt aktuell ein FSJ macht. Sie war es auch, die die sieben Internatsschüler mit dem Konvikt eigenen Bussle von Rottweil nach Villingendorf zum Training brachte.

Dort angekommen startete das Training für die Kinder mit dem klassischen Warmup und einem kleinen Aufwärmspiel, bei dem das klassische Spiel „Fangen“ einen kleinen Baseball-Touch bekommt. So haben die Kinder, die das Spiel als „Fänger“ beginnen einen Handschuh und fangen die anderen Kinder so, dass sie diese mit dem Ball im Handschuh taggen (berühren) müssen. Um hier zu verhindern, dass die „Fänger“ mit dem Ball im Handschuh einen nach dem anderen taggen, darf mit dem Ball nur noch ein weiterer Schritt gemacht werden. Jedes gefangene Kind nimmt sich einen Handschuh und wird damit ebenfalls zum „Fänger“. So wird mit den Kindern spielerisch das gezielte Werfen, fangen, taggen und die Ausdauer trainiert. Anschließend ging es in kleineren Gruppen an mehrere Stationen an denen dann geschlagen, geworfen oder gefangen wurde.

Das Training konnte dann mit einem kleinen Abschlusspiel beendet werden. Die Internatsschüler:innen hatten sichtlich ihren Spaß und waren sich einig, sie möchten weiterhin am Training der Cavemen-Jugend teilnehmen. Was sie künftig auch regelmäßig dienstags tun werden.

[Zur Fotogalerie](#)

[Nach oben](#)